



ほっと²ニュース

平成27年10月30日

第 5 5 号

【花乃井中学校ホームページ URL **NEW** <http://swa.city-osaka.ed.jp/weblog/data/j562151/>】 校長室だより

3年生 大阪市統一テスト実施！



10月15日、3年生対象に大阪市統一テスト（5教科）が実施されました。当日ある新聞の朝刊では、『大阪市の公立中学校3年生約1万8500人を対象に実施し、成績上位6%には必ず評点「5」がつく。上位18%には「4」以上、同39%には「3」以上が保証され、学校での定期テストなど、日ごろの学習状況を加味して最終的な評定を出す。到達度をはかる際、学校によって評価がばらつくのを防ぐ狙いがある』と掲載されていました。テストの目的は、自分の学習状況を確認し、日々の授業の取り組みに活かし、できることをできるようにしていくことです。今回のテスト結果に一喜一憂することなく、進路決定までのテスト勉強や受験勉強を含め、計画的・継続的にコツコツと学力を積み上げていきましょう。多くの生徒は「思ったより難しくなかった」という言葉が挙がっていました。花中の3年生は勉強に燃えていますね。その調子！！

第2回 進路説明会 いよいよ卒業後の進路決定！



10月19日、本校体育館で第2回進路説明会を実施しました。約100名の保護者が参加し、今年度の入試の変更点や日程等、進路指導主事の樋口先生から詳しく説明がありました。特に、公立高校の入試では特別選抜を実施する学校は19校のみで、他はすべて一般選抜となる。また、今年度から受験者は必ず自己申告書を提出すると。11月9日から3年進路懇談が始まります。もうあなたは希望する進路校は決まっていますか？この三者懇談では、具体的に進路を決めていきます。いよいよ卒業までのカウントダウンが始まりました。もう一度、進路決定に向けたタイムスケジュールを確認しましょう。

後期 認証式クラス・学年・学校のニューリーダー誕生！



10月19日、後期の生徒会・各種委員会の認証式が行われました。生徒会役員から花崎生徒会長が代表のあいさつをしました。また、各種委員会からは委員長が代表で認証状を受け取りました。校長先生からは、それぞれの役割分担は決まっていますが、自分の持ち味も発揮してくださいとお願いをしました。

学級・学年・学校のリーダーとして、花中がもっと楽しく、活気があり、何事に対しても果敢にチャレンジする学校にしていきましょう。そのためには、全校生徒の力の結集が必要ですね。

1年CTパラリンピックキャラバン開催！



10月27日5・6限、1年対象に体育館でパラリンピックキャラバンが開催されました。みなさんはこの「パラリンピック」という言葉が和製英語だと知っていましたか。1964年東京五輪の時に、大会の愛称として「パラアレジア（下肢まひ）」と「オリンピック」の合成語から造られ使用されたとのことです。さて、パラリンピックキャラバンでは、全体での話、車いすバスケットの体験、グループに分かれての学習と多岐に渡って学びの場を提供していただきました。交通事故や転落、プールでの飛込み事故で車いす生活になったが、できないことを数えるよりできることを数えようの精神で、日常生活どころかスポーツまでできるようになったと。大事なことはできるという自信を持つこと！！